
◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
7 月 12 日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】・高砂 RC会長・幹事訪問
7 月 19 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
7 月 26 日（水）各委員会事業説明

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　庄　司　武
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　藤　井　宏　行 クラブ会報・広報・記録委員長　　森　本　匡　裕

6月24日（土）　於：しのべクラブ
親睦委員会担当

創立記念例会創立記念例会

１年間お疲れ様でした！

例会記録　2023.6.24（土）　通算 2068 回
本日のゲスト 姫路南 RC　藤塚　謙次郎 様

姫路南 RC　黒田　俊行 様

本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんでご一緒にお読み下さい
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会長・幹事退任挨拶会長・幹事退任挨拶
令和5年６月14日（水）

　退任に当たり、ご挨拶を申し上げます。いよいよ2022 ～ 2023年
度の最終例会を迎えることとなりました。藤井幹事を始めとして、理
事・役員の皆様、各担当委員会委員長の皆様、そして全ての会員の皆
様、事務局の稗田さん一年間に亘りそれぞれの立場でご尽力を頂戴致
しました。お陰をもちまして大過無く任期を全うしようとしておりま
す。有り難うございました。感謝申し上げます。
　本年度のスタートに当たって、例会が一番大切のスローガンを掲げ、
笑顔、笑い声溢れる明るく楽しい例会、参加者が心の安らぎ、心地よ
さを感じ、また来週も来ようと思うような楽しい例会を目指しますとの2022-23年度高砂青松RC会
長方針といたしました。
「笑い」「笑い声に溢れる例会を楽しむ」
1. 明るく楽しく笑顔溢れる例会
2. 地域社会に、世界に役立つ奉仕活動を実践する
3. 地区、グループとの交流を深める
4. 会員維持増強に努める
　笑顔笑い声溢れる明るく楽しい例会、コロナ禍で壊された日常を取り戻すことを最重要課題とし
ました。今年度は食事と歓談、交歓の時間を大事にしました。黙食はやめましょう。マスクを外し
て楽しく歓談して親睦を深めましょう。例会が楽しく心地よくなければロータリーが好きになれま
せん。例会で一度は笑う。笑うことは精神衛生、健康に良いことが解っています。笑うとナチュラ
ルキラー細胞がたくさん出て免疫力が高まります。また楽しくなり、ロータリーの例会に自然に足
が向くようになります。ロータリーが益々好きになり人を誘うようになり増強に貢献することにな
ります。また楽しいからロータリーを辞めなくなり維持に繋がります。維持増強に繋がります。「笑
う門には福来る」という言葉があります。例会で一度は笑いましょう。もし例会で笑う機会がなけ
れば無理に作り笑いで笑うようにしましょう。皆さま1年間例会を楽しめたでしょうか。
　職業奉仕委員会には毎例会においての「四つのテスト」の唱和、十輪寺における早朝例会、地区
職業奉仕委員会の濵田さんの職業奉仕についての講話、会社創業記念日に記念品を贈呈し、会社創
業のころに思いを致し、ますます会社の繁栄に努力するきっかけになればと実施していただきまし
た。何よりも会員各自がそれぞれの職場で職業奉仕に努めたことは言うまでもありません。社会奉
仕委員会には発達障害に関する講演会、献血運動の実施、地域団体への協力など地域のニーズに即
したプロジェクトを実施していただきました。青少年奉仕委員会には教育者向けに教育問題に関す
る講演会、地区奨学金（タイプ1)支給、高砂保護司会 中尾進様による卓話をいただきそれぞれに意
義あるプロジェクトとなり委員長さんのご努力に感謝申し上げます。なお45周年記念事業として高
砂市剣道連盟に優勝杯2基を贈呈し少年少女の励みになればと青少年奉仕活動を行いました。国際
奉仕委員会にはラトローブデー国際交流バーベキューに参加し国際交流に努めました。ロータリー
財団、米山奨学委員会には会員の皆様のご理解ご協力をいただき目標額を達成していただき、ロー
タリー財団、米山奨学委員会事業に少しは貢献できたのではないかと考えております。ありがとう
ございました。魅力的な楽しいクラブ運営、とにかく明るく楽しい例会をお願いしましたSAAの皆
様にはその趣旨を見事に実践していただき、本当に一年間心から例会を楽しむことができました。
親睦委員会には「納涼例会」「新年家族例会」「花見例会」「高砂RCとの合同ゴルフコンペ」「創立記
念例会」などそれぞれに趣向を凝らしていただき、友情と親睦を深める親睦活動を実施していただ

庄司　武会長  退任挨拶庄司　武会長  退任挨拶

庄司　武会長
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　一昨年の今頃、庄司現会長より「一緒にやろう」と副幹事の任を仰
せつかりましたが、まだ一年半しか在籍していないのに大丈夫なのか
という思いしかありませんでした。
昨年の今頃は本当に目の前に迫った幹事の役目が務まるのか不安でし
かありませんでした。
今でもまだまだロータリーの事は分かってはおりません。しかしこの
一年間で色んな所へ顔を出させて頂き、色んな人達と出会い、色んな
話しを聞く事が出来ました。
少しずつ少しずつではありますがロータリーというもの、社会に貢献する事、奉仕のすばらしさみ
たいなものが見えはじめて参りました。
　私事ではありますが昨年の夏以降は書士会本会役員、支部副支部長の仕事と相まって幹事の重責
に追われる中で本職の仕事を減らしたり他へ回したりしました。その結果年末には酷く収入が減り
正直、年を越せるのか心配になるほど困窮致しました。それで初めて気が付いた事が自分には経営
者としての自覚が足らない、これくらいの事忙しい内に入らない、これは自分のマネージメントの
問題であるとタスク管理をして年明けには少しずつ幹事の仕事、書士会の仕事もなんとかこなし本
職も受注を増やせる様になりました。これは自分にとっても大きな成長です。
　今にして思えば幹事をやらせて頂き本当に良かったと思います。
　何とか一年やって参りました。私一人では到底やって来れはしなかったでしょう。庄司会長、三
枝副幹事、稗田さんをはじめここにおられる皆様の支えあっての幹事でありました。本当に皆様こ
の一年こんな幹事を支えて下さりありがとうございます。今では一年間幹事をさせて頂いた事は感
謝しかありません。

藤井　宏行幹事  退任挨拶藤井　宏行幹事  退任挨拶

きました。出席委員会には毎例会出席の管理をしていただきありがとうございました。今年度は1
年間皆勤の会員に記念品を贈りそれを讃えます。出席に関しては会員皆様の自覚と努力で高い出席
率をキープしていただきました。増強職業分類委員会には新会員増強に努めていただき菱田好美さ
ん、花田武史さんお二人の優秀な会員の入会を達成していただきました。ただ会員維持の面では会
社の事情、ご病気とは故、三人の会員が退会されたことはさみしく残念でなりません。西田光衛会
員には名誉会員として永遠に在籍していただくこととなりました。クラブ会報委員会には見やすい、
綺麗な週報を発行していただきご苦労様でした。プログラム委員会には明るく楽しい例会になるよ
う素晴らしいプログラムを考えていただきました。合同例会の桂枝女太師匠　たっぷり笑って言葉
の重み、環境の保護小委員会の木下一成様に環境問題について、都倉高砂市長に高砂市の現況につ
いてご講演をいただきました。広報委員会にはホームページの管理、フェイスブックの管理、ロー
タリーの事業の広報をお願いしました。最後に地区大会、IM、高砂ロータリークラブ、創立70周年
記念祝賀会へ参加、出席し地区内交流を深め、大きく人の輪を広げることができました。週に一度
の例会、今このとき、生涯に一回しかないことを一期一会の貴重な機会と考え、人との出会い、ご
縁を大切にしてまいりました。たくさんのご縁ができましたこと嬉しく思っています。本年度高砂
青松ロータリークラブは四つ活動方針に基づきロータリーの目的に沿ったロータリー活動を行いま
した。私はこの一年間に多くの他クラブとの交流機会をいただき、改めてわがクラブの良さを実感
しました。会員全てが仲良しで、明るく、楽しい、老壮青バランスのとれた地区内でもトップクラ
スのいいクラブであること実感いたしました。46代次年度櫻井会長におかれましては高砂青松ロー
タリークラブ「青松の心」の伝統を大切にしていただき活力あふれるクラブに発展していただくよ
う大いに期待しています。
私自身にとりましてもこの1年、ロータリーを通じてさまざまな人と巡り合え、何物にも代えられ
ないものを得ることが出来ましたことは今後の私の人生にとりまして大きな糧になると思っていま
す。このような機会を与えていただいたことに対し感謝申し上げ退任のご挨拶とさせていただきま
す。1年間本当にありがとうございました。

藤井　宏行幹事

庄司　　武
例会場での最終例会となりました。
会員の皆様には一年間本当にお世話になりました。
心より感謝申し上げます。ありがとうございまし
た。詳しくは会長の時間で。

藤井　宏行
幹事として皆様の前に出るのも今日が最後です。
ありがとうございました。

濵田　喜重
一年間ガバナー補佐として、色々とお世話になりあり
がとうございました。この一年間でロータリーについ
てたくさんの勉強をさせていただきました。ひきつづ
き、地区職業奉仕委員会で勉強してまいります。

増田　耕太郎・廣瀬　明正
ガバナー補佐、会長、幹事はじめ理事役員の皆様、
一年間大変お世話になりありがとうございました。

櫻井　宣孝
庄司会長、藤井幹事、一年間ご苦労様でした。本日、
創立記念例会を残すのみとなりました。なごりおしい
です。
来月から、頑張りますので宜しくお願い致します。

小西　文孝・柿木　國夫・内海　　薫
西中　亮二・田中　浩行・志方　正昭
吉川　　弘・青柳　　淳・都倉　隆宏
松下　和雄・村上　則宏・中谷　利幸
原　　久美・大橋　卓司・佐野　栄作
田中　伸明・森本　匡裕・矢野　　聡
伊藤　勝之・坂口　嘉久
庄司会長、藤井幹事、一年間ご苦労さまでした。

幹事報告　第 33 回（通算 2061 回）

１．地区事務局より
　　「2023-2024 年度地区交流会」のご案内が届いております。
　　「2023-2024 年度交流会懇親会」のご案内が届いております。

２．加古川ロータリークラブ、加古川平成ロータリークラブより
　　例会変更のお知らせが届いております。

皆様、回覧致しますのでご確認下さい。
次回 6月21日の例会は創立例会となっておりますが 24日土曜日しのベクラブにての変更となります。演劇お笑
いタレントをお招きしての笑い溢れる例会を企画して下さっておりますので、皆様多数の参加をお待ちしておりま
す。
対面での幹事報告はこれで最後になります。この一年間つたない幹事報告にお付き合い下さり本当にありがとう
ございました。
以上幹事報告でした。

例会記録　2023.6.14（水）　通算 2067 回
ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

「我等の生業」「四つのテスト」

　５月３１日　会員数３９名　欠席者 　６名　  出席率　81.25％ （修正による）
　（この内出席免除者　１５名） 

　６月１４日　会員数３９名　欠席者   ５名　  実出席者数　３０名
　　　　　　　（この内出席免除者　１５名）      出席率　85.71％

国際ロータリー第 2680 地区東播第２グループ　ガバナー補佐　濵田　喜重 会員
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